

## Volvió a abrir la Escuela del Club de Ajedrez San Rafael



El martes se produjo el regreso a las actividades de todos los aficionados del ajedrez en la Escuela del Club de Ajedrez San Rafael ubicada en Avenida Mitre 176 de nuestra ciudad.

Las clases son dictadas con los protocolos dispuestos debido al Covid-19, de lunes a viernes a las 19, donde el profesor Iván Siracusa le comentó a Diario San Rafael que están recibiendo a todos aquellos que quieran participar, se les hará un diagnóstico y los aconsejará.

Además teniendo en cuenta a la fecha que estamos del año, seguramente se realizará un torneo de ritmo rápido, algo que se analizará en las próximas horas.

Aquellos que quieran aprender y formar parte de la escuela pueden comunicarse con el profesor Iván Siracusa al siguiente celular: 2604560136, o acercarse de lunes a viernes a partir de las 19 en la sede ubicada en Avenida Mitre.